

demain
TV
MAGAZINE
DE L'OUEST



Le Journal de Maine-et-Loire

LE COURRIER DE L'OUEST

Vendredi 19
MAI
1995

4,40 F

M.-et-L. OUEST

CHALONNES-SUR-LOIRE

Conférence « aux sommets » avec Florent Guillarme

Florent Guillarme n'est pas un Chalonnais comme les autres. Bien que né au bord de la Loire, il ne respire bien que sur les sommets, rêvant d'aller toujours plus haut. Ce fou d'altitude doit sans doute sa passion à son métier (il est cuisinier en Haute-Savoie) et il a entamé depuis 1992 un long périple autour du monde et de ses principaux sommets.

Il a déjà réalisé l'ascension des 5.895 mètres du Kilimandjaro en 1992 puis gravi le mont Elbrouz dans le Caucase russe en 1993. En mai 1994, il était en Alaska sur les pentes du mont Kinley, pour ensuite s'offrir l'escalade du mont Carstensz, en Nouvelle-Guinée, en octobre dernier.

Florent Guillarme revient régulièrement à Chalennes pour retrouver les siens mais aussi pour faire partager ses émotions en organisant des « diapos-conférences ». Ainsi, en collaboration avec la bibliothèque municipale, il a organisé une projection sur le thème « Sommets et continents » qui aura lieu aujourd'hui vendredi 19 mai, à



20 h 30, dans la salle du rez-de-chaussée.

En première partie, le programme prévoit un diaporama « French Denali expédition 94 ». A la découverte du 51^e Etat des USA : l'Alaska et l'ascension du plus haut sommet du continent nord-américain, le mont MacKinley

et ses 6.194 mètres.

Ensuite, un second diaporama, « Indonésie et Nouvelle-Guinée 94 », montrera la rencontre de Florent Guillarme avec le peuple Papou d'Irianjaya, en Nouvelle-Guinée, et l'ascension du plus haut sommet océanien, le Carstensz (5.030 m).